

II

ECUMENISMO PASTORAL

CIRCULO ECUMENISTA JUAN XXIII

Comunicado de la I Asamblea General Anual (14-IV-66)

Los asistentes a la I Asamblea Anual del Círculo Juan XXIII han decidido, por unanimidad, comunicar a todos los miembros los resultados del estudio realizado sobre la Encuesta remitida por muchos de ellos. Para lo cual formulan el siguiente comunicado:

I. LOS HECHOS: PROBLEMAS DEL ECUMENISMO

Opiniones del ambiente sobre Ecumenismo

Corren algunas opiniones que aún consideran al Ecumenismo como "ilusión de unos pocos", "afán de desorbitar las cosas en España", "cosa exclusiva de peritos". Pero, se constata afortunadamente lo siguiente: los más consideran ya el ecumenismo como "serio trabajo